Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://suena.live/fmlaregion\* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

## INAUGURAN CUATRO ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES Y ENTREGAN PATRULLEROS

Axel Kicillof y Nicolás Mantegazza inauguraron obras claves en San Vicente que fortalecen la educación y la seguridad.

El gobernador visitó San Vicente para encabezar la inauguración de una serie de obras estratégicas junto al intendente Nicolás Mantegazza que reflejan el compromiso conjunto entre la Provincia y el Municipio con el desarrollo integral del distrito.

#### INAUGURACIÓN ESCUELA TÉCNICA N3



A primera mañana, Nicolás Mantegazza recibió al Director General de Cultura v Educación, Alberto Sileoni, para inaugurar la nueva sede de la Escuela Técnica N°3 en Alejandro Korn, que ofrecerá formación técnica y profesional a jóvenes de San Vicente, acompañando el desarrollo productivo y tecnológico del distrito.

Continua Pág. 2 Bis

### TE LLEVAMOS A PESCAR O PASEAR

TRAFIC 12 ASIENTOS **CONTACTANOS AL** 1132595287 / 1166904086 SOMOS DE A. KORN



N°775 Edición especial 16/07/25

#### Viene de Pág. 1 Bis

#### INAUGURACIÓN DEL POLO EDUCATIVO SAN JOSÉ

En un hecho histórico para la comunidad educativa de San Vicente, el intendente Nicolás Mantegazza encabezó la inauguración de tres nuevos establecimientos educativos en la localidad de Alejandro Korn: el Jardín de Infantes N°919, la Escuela de Educación Secundaria N°14 y la Escuela Primaria N°33.

EL JARDÍN DE INFANTES N°919 permitirá que más de 220 niños y niñas accedan a salas equipadas, patios de juegos, dirección, cocina y espacios pedagógicos pensados para el desarrollo en la primera infancia.

LA SECUNDARIA N°14 cuenta con un edificio propio, con aulas, laboratorio, SUM, oficinas administrativas, patio y

espacios de integración. La nueva sede albergará a más de 300 estudiantes del nivel medio. LA ESCUELA PRIMARIA Nº 33 fue equipada con aulas nuevas, mobiliario, sanitarios, dirección,

biblioteca y patio. La institución recibirá a más de 200 chicos y chicas de la zona. En esta ocasión, se inauguró la ampliación de 3 aulas más.

En el acto inaugural, que fue transmitido en directo por el canal de Youtube del gobierno de la provincia de Buenos Aires, Mantegazza afirmó que "no mucho tiempo atrás, toda la manzana estaba baldía, que solo tenía un cartel que decía que en algún momento se iba a construir una escuela, pero que hoy ese sueño se cumple, porque tenemos, además de un Centro de Salud, la Escuela Primaria 33, sino que inauguramos el Jardín de Infantes 919 y la Escuela Secundaria 14".

El jefe comunal postuló que "esto tiene que ver con una decisión del gobierno de la provincia, ya que una de

las prioridades ha sido la fuerte inversión en educación, por eso hoy inauguramos tres escuelas, con lo cual, San Vicente llega a sus 25 nuevos edificios educativos, primera infancia, jardín de infantes, primarias, secundarias, sumado a la Universidad". "Estas políticas impactan en la vida de muchas familias, ya que antes tenían que ir a Domselaar o conseguir vacante en otra escuela de Alejandro Korn, o sino elegir cuando mandaban a uno u otro de los hijos, no solo por el costo del pasaje, sino que también por el riesgo o los kilómetros de una localidad a la otra", describió Mantegazza.

Luego del discurso, el Intendente sanvicentino recibió a Andrés Larroque, Ministro de Desarrollo de la Comunidad,

para la firma de un convenio entre el gobierno de la provincia de Buenos Aires y el municipio de San Vicente para la creación de tres playones deportivos en el centro de Alejandro Korn.

A continuación, Axel Kicillof hizo referencia a que los vecinos y vecinas defendieron el proyecto cuando era un lugar baldío, por tal motivo, argumentó que "hoy celebramos unos de los factores esenciales de la vida que es la educación, porque estas escuelas fue producto de la lucha que ustedes llevaron adelante". Por otra parte, el gobernador señalo que "San Vicente creció muchísimo poblacionalmente en el último tiempo, por la conexión entre la estación del tren y las tierras para que las familias puedan conseguir donde vivir en mejores condiciones, por eso hubo una afluencia de muchas personas a esta región, pero San Vicente se destaca por ser el municipio que más creció entre el censo anterior del 2010 y el último en 2022". En consecuencia, agregó que por el crecimiento poblacional, se generaron nuevas necesidades, con lo cual "el Estado corre de atrás porque falta la escuela, el centro de salud, el asfalto, la luminaria, el cordón cuneta, la comisaria".



Continua Pág. 4 Bis

Pág. 3 Bis

Nº775 Edición especial 16/07/25

9 DE JULIO

# ALEJANDRO KORN CELEBRÓ EL DÍA PATRIO



Nicolás Mantegazza encabezó los actos con fuerte presencia de instituciones locales y centros tradicionalistas.

Este 9 de julio, San Vicente vivió una multitudinaria jornada para conmemorar el 209º aniversario de la Declaración de la Independencia Argentina.

Las actividades tuvieron lugar en la localidad de Alejandro Korn y contaron con la participación de instituciones educativas, fuerzas vivas, organizaciones sociales, culturales y deportivas, además de cientos de vecinos y vecinas que se acercaron a celebrar la fecha patria.

La jornada comenzó con el tradicional Tedeum en la Parroquia San Antonio de Padua, donde se realizó una oración en conmemoración de la independencia nacional, encabezada por el Padre Gustavo Oubiña y con la presencia del intendente Nicolás Mantegazza, funcionarios del ejecutivo local y representantes de la comunidad.

Luego, en el Centro Comunal de Alejandro Korn, se llevó adelante el Desfile Patrio, que inició con las estrofas del Himno Nacional interpretadas por el Taller Municipal de Lengua de Señas y el Instituto Comuniquemos con Señas.

Niños, niñas, jóvenes y adultos desfilaron representando a instituciones educativas, clubes deportivos, asociaciones civiles, fuerzas de seguridad, bomberos voluntarios, agrupaciones tradicionalistas y veteranos Héroes de Malvinas.

El cierre de los festejos se realizó por la tarde en el Polideportivo Municipal Padre Múgica, con una gran Fiesta Popular junto al Fortín La Rodada y agrupaciones tradicionalistas, donde se compartió un almuerzo.

"Celebramos la liberación de nuestro pueblo y seguimos trabajando por una patria más justa, libre y soberana," expresó el intendente Mantegazza, quien destacó el compromiso y la participación de toda la comunidad en esta fecha tan significativa.



Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación \*https://suena.live/fmlaregion\* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

N°775 Edición especial 16/07/25

Pág. 4 Bis

#### Viene de Pág. 2 Bis

Por eso, "las familias saben la enorme diferencia que tienen en el presente, pero sobre todo en su futuro, si hay escuela o no hay escuela, porque es una vida distinta, porque los pibes que antes veían un baldío, hoy ven una escuela primaria, un jardín de infantes, una secundaria, playones y un centro de salud. Eso es realidad, esos son hechos, esas son inversiones y que lo entienda bien quien gobierna la Argentina", sintetizó Kicillof.

Las tres obras fueron posibles gracias al trabajo conjunto entre el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y el Municipio de San Vicente, en el marco del plan de infraestructura escolar que busca dar respuesta al crecimiento poblacional y mejorar la calidad educativa en todo el territorio bonaerense.

#### ENTREGARON PATRULLEROS

Cerca del mediodía, frente al Palacio Municipal, con la presencia del Ministro de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, Javier Alonso, Axel Kicillof y Nicolás Mantegazza encabezaron un importante acto en San Vicente que marcó un nuevo avance en materia de seguridad para el distrito.

El acto comenzó con el desfile del Grupo de Prevención Municipal (GPM), acompañado por los estudiantes en formación y la destacada participación de la Banda Sinfónica de la Policía de la Provincia, que aportó un marco institucional y simbólico al evento. Mientras sonaba la música, las autoridades se acercaron al punto central del acto para dar inicio formal a la actividad.

Posteriormente, se realizó una recorrida por la flota de nuevos móviles policiales, que fueron oficialmente entregados en el marco del fortalecimiento de la seguridad local y provincial. En total, se incorporaron 13 patrulleros provinciales, 4 patrulleros municipales, 8 motos y se sumaron nuevos efectivos, lo que representa una inversión significativa en infraestructura y recursos humanos para el cuidado de los vecinos y vecinas del distrito.

El intendente Mantegazza destacó que "la articulación entre el gobierno provincial y el municipio es clave para garantizar una comunidad más segura. Esta entrega es una muestra concreta del compromiso con San Vicente". Esta incorporación se enmarca en un plan integral de seguridad que el municipio viene desarrollando con acompañamiento del gobierno provincial, reafirmando el compromiso de seguir fortaleciendo el cuidado de la comunidad con más patrullaje, equipamiento y formación profesional.

